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別記様式（第５関係） 

会  議  録 
 
会議の名称 
  

 
 第４回 西東京市立けやき小学校シックスクール対策委員会会議 

 
開 催 日 時      
 

 
 平成１５年１２月２５日（木） 午後３時から４時３０分まで 

 
開 催 場 所      
 

  
 田無庁舎５階５０２会議室 

 
出 席 者      
 

（委員）小峯委員長、松浦副委員長、湯川委員、梅田委員、高梨委員、川副委
員、田口委員、安藤委員、相原委員 
（事務局）茂又教育長、二谷課長、神田主幹、白井係長、田中主査、砂押係
長、福田主査、守矢主事 

 
議 題      
 

（1） 空気環境測定結果 
（2） シックスクール対策委員会報告書の検討 
（3） その他 

 
会議資料 
 

・（資料14）空気環境測定結果 

 
会議内容 

 
 発言者の発言内容ごとの要点記録  
 

発言者名 
 
委員長 
 
 
 
事務局 
 
 
 
委員長 
 
 
事務局 
 
委員長 
 
 
 
 
 
 
事務局 

発言内容 
 
 開会宣言 議題の説明 
 事務局より、12月11日に実施された空気環境測定結果について、報告願いた
い。 
  
 資料14の空気環境測定結果をご覧いただいてもわかるように、ほとんどの数
値が定量下限値未満であり、トルエンについては、数値は出ているが、指針値
の10分の1の数値である。測定方法、測定場所は従来と同じである。 
 
 トルエンについて、数値がどの場所も同じような値であるため、外気からの
可能性もあるが、外気測定は実施していないのか。 
 
 実施していない。 
 
 濃度は、外の空気と入れ替わっているため、外の濃度より下がることはない
のだが。こんなにどの場所も同じような数値であることは、外気が原因の可能
性があるのではないか。ただ、図書室については、トルエンの値が少し高い
が、書庫が原因ではないか。図書室は、空気の流れがあまりよくないのではな
いか。今後、図書室については、換気に十分注意していただきたい。けやき小
学校周辺に、何か原因になり得るものがあるのか。 
 
 新青梅街道、ガソリンスタンド等あるが。 
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委員長 
 
 
事務局 
 
委員長 
 
 
委員長 
 
委員一同 
 
委員長 
 
事務局 
 
 
委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
事務局 
 
 
教育長 
 
 
 
 
 
 
委員 
 
事務局 
 
 
 

 
 空気環境測定を実施する時があれば、外気測定も実施するとよいのではない
か。 
 
 了解した。 
 
 定量下限値というのは、機械で検出可能な値なので、今回の測定結果は、検
出されるかされないかのぎりぎりの数値であるとお考えいただきたい。 
 
 他に質問はあるか。 
 
 ない。 
 
 では、報告書の検討に入るが、事務局より説明願いたい。 
 
 委員の皆様には、事前に報告書の原案を送付し、委員の皆様のご了解を得て
おり、その後については、委員長に一任するとのことである。 
 
 委員の方々に報告書の原案を送付後、手直しをした部分があるので、これを
報告したい。 
報告書4ページの1.発生源の特定についてとあるが、文章が並べられているだ
けであったが、箇条書きにし、一つ一つ検討していった内容について事実関係
を述べるようにし、誰がどのようにしたということを明確にした。6ページに
ついても、一部文章がおかしいところがあるので、訂正していただきたい。 
また、2.室内化学物質の削除・除去についての最初から6行目までを付け加
え、7ページ下から3行目からの3行も付け加えた。さらに10ページ1.備品等の
対策（1）備品等と室内化学物質の本文6行目に、放散試験結果報告書の提出を
求めを付け加えた。 
 資料編については、この委員会での資料であるが、資料4の多摩小平保健所
のご協力で作成したＱ＆Ａについて、保護者から質問は出ているか。 
 
 保護者の方々にお配りしたが、質問は出ていないので、ご理解していただい
ていると認識している。 
 
 この委員会より、シックスクール対策について今回提言をいただき、新築・
改修工事等について、学校施設だけではなく、市役所全庁的に今後生かしてい
きたい。 
 また、けやき小学校の開校が2学期から3学期に延期になり、その間の経費、
給食室の工事やり直し等、業者と一定の合意点に達しているため、市議会の理
解を得ている。 
 
 安全宣言は、どういう形で保護者に示すのか。 
 
 12月20日にけやき小学校の見学会を開催した際、見学者にお渡しした資料
に、シックスクール対策委員会にて、安全が確認されたということを示してお
り、これをもって、保護者の方々にはご理解いただきたい。 
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教育長 
 
 
委員長 
 
 
教育長 
 
委員長 
 
 
 
 
委員 
 
事務局 
 
委員長 
 
 
 
委員長 
 
 

 学校だよりにも掲載し、学校側と教育委員会で十分協議しながら行ってい
る。 
 
 最後の締めとして、もう一度、学校・教育委員会と協議し、学校だより等で
安全であるということを示してはどうか。 
 
 何らかの形で学校側と協議し、もう一度示したい。 
 
 シックスクール対策委員会が安全確認したから開校するのではなく、シック
スクール対策委員会の安全確認を受けて、教育委員会がどういう意志を持った
かを明記していただきたい。 
 特にご質問がなければ、教育長に報告書を提出したいがよいか。 
 
 市民の方々には、この委員会での会議内容、資料等は公開するのか。 
 
 情報公開する。 
 
 では、教育長に報告書を正式に提出したい。 
 
 （報告書提出） 
 
 けやき小学校も無事開校を迎えることができ、皆様にお礼を申し上げたい。
これをもって、西東京市立けやき小学校シックスクール対策委員会を終了す
る。 
 

    


